



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 1.2

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 13. November 2024**

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0121

- In der Hafensstraße, die zu einer Fußgängerzone werden soll, wurden am Montag Schilder aufgestellt und verhüllt. Am Dienstag waren die Schilder jedoch nicht mehr verhüllt, obwohl es hieß, dass die Fußgängerzone noch nicht direkt freigegeben werden soll. In der Fußgängerzone gibt es noch einiges zu tun. So müssen unter anderem die Parkmarkierungen entfernt und die Poller beseitigt werden. Der Radweg, der den Hans-Römer-Platz durchquert, muss umgestaltet werden. Zusätzlich sollen in der Fußgängerzone Infoschilder für die Radfahrer angebracht werden. Dies bedeutet, dass nur in Schrittempo gefahren werden darf, wobei jedoch Fußgänger weder gefährdet noch behindert werden dürfen. Fußgänger haben stets Vorrang. Der Ortsbeirat fühlt sich etwas im Stich gelassen, da sich niemand bereit zeigt, Verantwortung für die Gestaltung und Information der Verkehrsteilnehmer zu übernehmen.
- Der Martinsumzug am 11. November 2024 war ein voller Erfolg und sehr gut besucht. Es gab eine große Auswahl an Speisen und Getränken und auf dem Festplatz brannte ein Martinsfeuer. Ein besonderer Dank gilt der Christopherusgemeinde für die Organisation sowie der Unterstützung durch die Freiwillige Feuerwehr und den Förderverein der E-K-S.

+

+

Verteiler:

1006 z.d.A.

Egert
Ortsvorsteher